

Am Brahmkamp jetzt Einbahnstraße

Horn-Lehe. Seit Dienstag dieser Woche ist die Straße „Am Brahmkamp“ zur Einbahnstraße ausgeschildert worden. Damit ist einem seit langem bestehendem Wunsch der Anwohner, den der Bürgerverein Horn-Lehe zum Antrag an das Stadt- und Polizeiamt erhoben hatte, erfüllt worden. Es ging darum, den von der Lilienthaler Heerstraße in Richtung Stadt fahrenden Kraftfahrern die Möglichkeit zu nehmen, die Verkehrssignalanlage Vorstraße zu umgehen, indem sie durch den Brahmkamp fahren. Dabei wurde diese enge Straße von vielen Fahrern rücksichtslos als Rennstrecke ausgenutzt. Ein zweimaliges Durchkreuzen des stadtauswärts fließenden Verkehrs störte diese „Strauchritter“ der Straße wenig. Das ist nun vorbei. Am Brahmkamp ist künftig nur von der „Falkenapotheke“ her zu befahren und bei „Hilker“ wieder zu verlassen. Es ist geplant, für die Zeit des weiteren Ausbaus der Leher Heerstraße, den Radfahrern das Befahren des Brahmkamps auch in Stadtrichtung zu gestatten, da augenblicklich der in beiden Richtungen befahrene Radweg der Leher Heerstraße in der Kurve vor der Vorstraße einen gefährlichen Engpass besitzt. Solange nicht entsprechende Schilder angebracht sind, müssen die Radfahrer allerdings noch den Weg „um die Ecke“ nehmen, -w-

Ostbremer Rundschau 28.5.1965